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 Queridos hermanos amazo-
nenses escribo nuevamente para man-
tenerlos informados sobre los avances 
que venimos realizando desde el Parla-
mento Nacional.  Durante las visitas 
que he realizado a lo largo de las pro-
vincias norteñas de nuestra región du-
rante el primer viaje de representación 
se preparó una serie de Audiencias 
Públicas en diferentes provincias repre-
sentativas donde se pudo recepcionar 
una serie de quejas, justos reclamos y 
sugerencias de los pobladores de nues-
tra región. Alcanzando de esta manera 
el objetivo principal de estos eventos, 
que es el de acercarme a cada uno de 
ustedes y poder escucharlos directa-
mente. De esta manera podré determi-
nar a ciencia cierta que es lo que espe-
ran y desean. Aunque bien es cierto 
que la capacidad del trabajo parlamen-
tario es muy limitado para abordar y 
solucionar todos los problemas plan-
teados durante estas audiencias, prome-
to fehacientemente hacer llegar todas 
las inquietudes ante las instancias co-
rrespondientes, como su actual repre-
sentante ante el Congreso de la Re-
pública y espero cumplir con toda res-
ponsabilidad esta loable misión.  
 
 Además, cumpliendo mi rol 
de fiscalización he tenido la oportuni-
dad también de visitar diferentes insti-
tuciones públicas con el gran pesar de 
constatar las lamentables condiciones 
en que se encuentran la mayoría de 
ellas. Una de las primeras cosas que 
hice al regresar de este viaje fue reunir-
me con el Ministro de Salud, para con-
versar específicamente sobre la situa-
ción de los hospitales y centros médi-
cos de nuestra región pues ante el re-
brote de enfermedades mortales como 
la rabia y el dengue no  podemos que-
darnos de brazos cruzados.  
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SE REALIZÓ PRIMER ENCUENTRO PROVINCIAL 
DE DIÁLOGO EN AMAZONAS 

 Haciendo uso de su 
primer viaje de representación 
el parlamentario indígena 
Eduardo Nayap Kinin (GP), 
organizó una serie de Audien-
cias Públicas las que fueron 
denominadas “I ENCUENTRO 
PROVINCIAL DE DIALOGO  
EN AMAZONAS”, que tuvo a la 
provincia de Utcubamba como 
su escenario de inauguración . 
Este evento tuvo lugar en el 
Auditorio Municipal de esta pro-
vincia. El parlamentario acom-
pañado de su equipo de trabajo 
congresal, visitaron esta vez 
los distritos y provincias del 
norte de la región Amazonas,  
quedando pendiente para el 
mes de octubre las visitas al 
sur de esta región. Las Audien-
cias se  realizaron en las ciuda-
des de Bagua, Chiriaco, Imaza, 
Condorcanqui, Imazita y el Ca-
serío El Reposo respectiva-
mente. 
 “Nuestro objetivo es 
buscar alternativas de solución 

a la problemática de nuestra 
región Amazonas. Pueblo  y 
Congresista trabajando juntos 
por el desarrollo de nuestra re-
gión”, sostuvo el legislador. 

A través de estas Au-
diencias se buscó mantener 
informada a la población del 
trabajo que viene realizando el 
parlamentario de la región y a la 
vez se recogió las inquietudes y 
sugerencias de la población, 
instituciones públicas y privadas 
y organizaciones de base que 
concurrieron a estos eventos. 

El parlamentario visitó la Escuela 
de Suboficiales de la Policía Na-
cional del Perú a cargo del Coro-
nel Neizer Tuesta Arana, donde se 
enlistan jóvenes de la tribus awa-
jun y wampis que se vienen prepa-
rando para servir a la patria, pero 
cuyo propósito viene peligrando 
por la amenaza de cierre de esta 
institución por el incumplimiento de 
convenios por parte del Ministerio 
del Interior y la Policía Nacional 
del Perú. 

CONGRESISTA DIO A CONOCER LAMENTABLE SITUACIÓN DEL 
HOSPITAL SANTIAGO APÓSTOL DE UTCUBAMBA 

Haciendo uso de su rol de fisca-
lización el parlamentario Eduar-
do Nayap (GP), verificó in situ 
las pésimas condiciones en que 
se encuentra el Hospital Santia-
go Apóstol en Utcubamba, pro-
vincia de Amazonas. Cabe re-
cordar, que inicialmente funcio-
naba en ese lugar  un Centro de 
Salud, pero debido a la concu-
rrencia masiva de la población,  

en el año 2005  se construyó 
un módulo destinado para hos-
pitalización convirtiéndose en 
hospital.  Pero lamentablemen-
te en el año 2008, se tuvo que 
desocupar este inmueble por 
las pésimas condiciones de la 
infraestructura, que ponía en 
peligro a los pacientes, y a la 
maquinaria y equipo del hospi-
tal, pues hasta el techo se iba 
cayendo por pedazos. Todo 
tuvo que ser trasladado nueva-
mente al Centro de Salud ini-
cial. Pero el problema no queda 
allí, también existe escasez de 
personal que cuenta con 16 
profesionales al frente de toda 
esta población que asciende a 

160 mil habitantes, no habiendo 
médicos especialistas.  “Es indig-
nante que los pueblos de Amazo-
nas no puedan tener acceso a un 
servicio de salud básico. Hago un 
llamado a los Ministerios de Eco-
nomía y Finanzas y Salud a solu-
cionar este problema por conside-
rarlo de urgencia máxima, no se 
puede jugar con la salud de la po-
blación. Se debe destinar una parti-
da presupuestal para este propósi-
to y buscar soluciones inmediatas”, 
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DESDE CHIRIACO DISTRITO DE IMAZA  SE PIDIÓ UNA MESA DE 
DIÁLOGO DONDE EJECUTIVO Y NATIVOS PUEDAN SENTARSE A 

LOGRAR ACUERDOS FAVORABLES PARA EL PAÍS 

Siguiendo con su recorrido, el 
parlamentario Eduardo Nayap 
(GP), visitó el pueblo de Chiriaco, 
en el distrito de Imaza, donde ob-
tuvo una masiva concurrencia por 
parte de la población y de los 
Apus quienes se agolparon a es-
cuchar su informe del trabajo par-
lamentario que viene realizando 
en estos cortos dos meses. Visi-
blemente emocionado el parla-
mentario agradeció el apoyo brin-
dado por esta población durante 

su tiempo de campaña. El parla-
mentario aclaró las dudas sobre 
la Ley de Consulta que fue pro-
mulgada por el Ejecutivo.  Cabe 
resaltar, que el parlamentario dio 
su discurso en su lengua natal 
awajun haciendo la traducción 
correspondiente al español. 

“Desde esta hermosa ciudad pe-

dimos al Ejecutivo que conforme 
una Mesa de Diálogo donde re-
presentantes del Gobierno y de 
las Comunidades Nativas, pue-
dan sentarse a concertar sobre 
temas de inversión que afectan 
no sólo a nuestra región Amazo-
nas, sino  a todo el país”, sostuvo 
Nayap. Pedido que fue respalda-
do por todos los Apus y la pobla-
ción del lugar.  “Es hora de traba-
jar por las regiones más pobres 
tal como lo indica la política de 
gobierno de inclusión social que 

tanto pregona el Presidente 
Humala, y Amazonas es una de 
ellas. Pero, para esto debemos 
estar dispuestos a unirnos al 
esfuerzo del Ejecutivo para al-
canzar muchas cosas que nues-
tra región ha esperado por años. 
Debemos realizar obras, pero 
obras bien hechas.  

POR DENGUE GRAVE Y RABIA HUMANA  CONGRESISTA NAYAP 
SOLICITÓ CON CARÁCTER DE URGENCIA INFORME AL MINISTERIO DE 

SALUD 

Tras los informes propala-
dos sobre el rebrote del dengue 
hemorrágico o grave y de la rabia  
en la provincia de Bagua,  el parla-
mentario awajun Eduardo Nayap 
Kinin(GP),  solicitó al Presidente 
de la Comisión de Salud del Con-
greso, Segundo Tapia Bernal, ofi-
ciar al Ministro de Salud, Alberto 
Tejada Noriega, a fin de que pre-
sente un informe sobre las medi-
das que está tomando o que se 
tomarán ante esta lamentable si-
tuación que está poniendo en peli-
gro a la población en general. 

Como se sabe de enero a 
la fecha han sido reportados 179 
casos de personas infectadas con 
el dengue clásico, siendo la pro-
vincia de Bagua la más afectada 
con 90 casos. Y de acuerdo a la 

Red de Salud de esta provincia se 
han confirmado tres casos de per-
sonas infectadas con dengue 
hemorrágico siendo uno de los 
infectados un niño. 

Por otro lado,  la rabia 
humana ha causado hasta el mo-
mento la muerte de 20 personas 
en lo que va del año, de acuerdo 
al informe presentado por los es-
pecialistas del Instituto Nacional 
de Salud del Ministerio de Salud, 
de los cuales 19 fallecidos son 
nativos de la ciudad de Bagua. 

“Es necesario que el Mi-
nistro nos informe sobre las medi-
das que se vienen ejecutando para 
prevenir más muertes, y el rebrote 
de una epidemia que afectaría con 
más fuerza a las comunidades 
nativas por las precarias condicio-

nes en que viven y la falta de 
acceso a la medicina científi-
ca” sostuvo Nayap. 

 El legislador se tras-
ladó hasta las cuevas ubica-
das en Condorcanqui, donde 
proliferan los murciélagos que 
estarían atacando e infectan-
do  a la población y desde allí 
hizo un llamado a las autori-
dades a tomar cartas en el 
asunto. 

MUJERES VÍCTIMAS DEL 
BAGUAZO FUERON          
RECIBIDAS POR EL       

CONGRESISTA NAYAP EN 
IMAZA 
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 El parlamentario indígena 
Eduardo Nayap, visitó la ciudad 
de Bagua Capital, donde realizó 
una Audiencia Pública. Allí reci-
bió a los representantes de los 
diferentes sectores de la región 
recogiendo una serie de quejas, 
reclamos y sugerencias de los 
mismos. Nayap indicó que gestio-
nará ante las entidades corres-
pondientes soluciones viables a 
los problemas mencionados, co-
mo el asfaltado de carreteras, 
situación de su hospital, escasez 
de docentes para los centros 

educativos entre otros. “Quiero 

resaltar que el Presidente Ollanta 
durante su discurso en la ONU 
anunció trabajar en el marco de 
la inclusión social y la lucha fron-
tal contra la pobreza. Lo que sig-
nifica que atenderá a las necesi-
dades de la población más pobre, 

así que estoy seguro que el Go-
bierno atenderá nuestras necesi-
dades”,  indicó el parlamentario 
amazonense de Gana Perú. Asi-
mismo, el parlamentario prome-
tió que se llevarán en Amazonas 
sesiones descentralizadas de 
algunas comisiones del Congre-
so.  

 El legislador se reunió 
con representantes de la CGTP 
en esta ciudad y del SUTEP, 
quienes pidieron la destitución 
del Director de la UGEL .  

“LOS INDÍGENAS NO NOS 
SENTIMOS                      

REPRESENTADOS POR EL 
INDEPA” 

 Ante las  constantes que-
jas y reclamos por parte de los 
indígenas Ashuar, quienes han 
bloqueado el río Morona en la 
provincia Datem del Marañón, 
región Loreto, el parlamentario 
awajun Eduardo Nayap se solida-
rizó con los pedidos de esta co-
munidad nativa que demanda la 
inmediata salida de la empresa 
petrolera canadiense Talisman. 
  “Demandamos la pre-
sencia de los representantes del 
INDEPA a fin de que esclarezcan 
las medidas que están tomando 
al respecto, pues no se ha pro-
nunciado hasta el momento so-
bre esta problemática que podría 
generar una bomba de tiempo. 
Los pueblos indígenas no nos 
sentimos representados por esta 
institución que no se ha identifi-
cado con la problemática indíge-
na a nivel nacional, por lo que, 
afirmamos no ha cumplido con 
los propósitos para lo que fue 
creada desde sus inicios”, mani-
festó. 
 “Siguiendo con la política 
de inclusión social que el Presi-
dente Ollanta Humala viene lle-
vando a cabo, se hace necesario 
que los pueblos nativos podamos 
contar con una institución que 
nos represente y vele por nues-
tros derechos, ya es tiempo de 
sentirnos incluidos en la agenda 
nacional”,  finalizó Nayap.  

CONGRESISTA SE REUNIÓ CON AUTORIDADES DE 
LA PROVINCIA DE CONDORCANQUI EN AMAZONAS 

El parlamentario indígena,  
Eduardo Nayap, sostuvo una 
prolongada reunión  con las au-
toridades de la provincia de 
Condorcanqui, así como de los 
líderes y representantes de al-
gunas comunidades nativas, y 
con la población en general, 
quienes se hicieron presentes 
para escuchar el informe pre-
sentado por Nayap, sobre su 
trabajo parlamentario durante 
estos dos meses de gestión. 
 Por su parte, la pobla-
ción manifestó su respaldo total 

al parlamentario, pues ahora se 
sienten verdaderamente repre-
sentados en el Congreso. Nayap 
escuchó sus diferentes pedidos 
referentes a las innumerables 
carencias en los sectores bási-
cos como el de salud, educa-
ción, el deplorable estado de las 
carreteras y la falta de puentes 
seguros que permitan un trasla-
do más fluido para la población 
de Condorcanqui.  

“LOS INDÍGENAS NOS   
REUNIREMOS PARA     

DISCUTIR Y PROPONER 
UNA NUEVA                   

INSTITUCIÓN QUE NOS              
REPRESENTE” 


